

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Für neues Feuerwehrhaus fand nun die Grundsteinlegung statt

Beigetragen von JNN am 21. Feb 2024 - 13:01 Uhr

Zur ersten festlichen Veranstaltung auf dem Gelände des Feuerwehrhauses trat am Freitag auf Einladung von Bürgermeister Dr. Tjark Goerges die gesamte Feuerwehr Juist an. Begleitet vom Musikzug der Wehr wurde der Grundstein in Form einer Zeitkapsel, deren Inhalt aus einer Bauzeichnung, aktuellen Tageszeitungen, der Mitgliederliste der Feuerwehr, und einer geprägten Münze besteht, an seinen Ort gesetzt.

Goerges richtete seinen Dank an die beteiligten Firmen, die die Umsetzung vorangetrieben hatten. Ebenfalls dankte der Bürgermeister dem ehemaligen Gemeindebrandmeister Thomas Breden, der in seiner achtzehnjährigen Amtszeit die Weichen für diesen Bau gestellt hatte.

Geschäftsführer Helmut Hockmann vom Bauunternehmen Heinrich Hockmann GmbH & Co. KG aus Westoverledingen (Landkreis Leer) richtete in seinen Grußworten den Blick auf die große Bedeutung des Objekts für eine Wehr in Insellage.

Gemeindebrandmeister Arend Janssen-Visser zeigte sich erfreut, dass die Feuerwehr bei diesem Projekt die volle Unterstützung des Gemeinderats genießt, dessen Mitglieder ebenfalls zahlreich erschienen waren. In geselliger Atmosphäre wurde der Abend mit Getränken, Grillwurst und den Klängen des Musikzuges fortgesetzt.

TEXT: AREND JANSSEN-VISSER

FOTOS: UWE WUNDER, CARINA JANSSEN-VISSER

Article pictures







